



甲府工業高校卓球部通信

目標：大阪インターハイ ベスト16

【今回の言葉】 【行動しないこと自体が大きなリスクである】

引用文献『とりあえずやってみる技術』

(著) 堀田秀吾

解説

「何もしなければ、失敗もしない」この考え方は一見、安定や安全を守る賢い選択のように見えます。しかし、実際には、「動かすこと」こそが、大きな損失を引き起こす可能性を秘めています。コーネル大学のギロビッチは、数十年にわたる後悔の研究において、「長期的に人がもっとも後悔するのは"やったこと"ではなく、"やらなかつたこと"である」と結論づけています。私も残りの人生でやりたいことを探したいと思います。

長野・南信交流会（横澤・小松参加）

2月11日（水）

岡谷市民総合体育館



6県交流（小松参加）

2月14日（土）～15日（日）

群馬・桐生市



今後の予定

3年生送別会

2月21日（土）

卓球場

野口杯

2月28日（土）

小瀬体育館

卒業式

3月1日（日）

学校

編集後記

今回初めて長野県の南信地区との練習会を行いました。県内高校の中間層レベルの選手を対象にした練習会です。参加選手は県外の選手と練習する機会が少ないので、良い刺激になったと思います。来年度以降も改善して続けていくようです。6県交流は群馬県で行われ、各県ともレベルの高い選手が集まり、良い交流ができました。県内でも小中学生を集め、数年後の山梨国体に向けて強化合宿の必要性を感じました。